



林町の教育

文京区立林町小学校 2月号



<http://www.bunkyo-tky.ed.jp/hayashichou-ps/>

令和5年1月31日発行

教育活動の改善と充実を図るために

副校長 渡邊 民雄

西高東低の典型的な冬型の気圧配置の加え10年に一度の強い寒波の影響で、とても寒い日が続いています。林町小学校では、校門前の池や校庭の流しに氷が見られるくらい寒い日もありますが、晴れている日が多く、外遊びを楽しむ子供たちの姿がたくさん見られます。寒さに負けない元気な子供たちにたくましさを感じます。



さて、現在、学校では、今年度の教育活動を振り返るとともに来年度の教育活動について計画を進めています。保護者の皆様には、過日実施させていただきました「学校評価アンケート」にご協力いただきありがとうございました。たくさんのご回答をいただきました。

取りまとめの途中ですが、本校の教育活動について温かい目で見ていただいていることを実感いたします。また、貴重なご意見もいただき大変感謝申し上げます。来年度の教育活動の参考にさせていただきます。結果や来年度の改善・充実案につきましては、後日、まとめたものを報告させていただきます。

今年度の教育活動については、先日、教職員が感じていることについても話し合いをもちました。その中で、来年度に向けて決まったことがありますので、主なものをいくつかご紹介します。

①全校児童が集まる場の設定

この3年間、新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、全校児童が一堂に集まることができませんでしたが、教職員の希望としては、何とか全校が集まる場を設定したいという思いがありました。そこで、まずは避難訓練から全校で整列して集まることとしました。

②休み時間の終わりのチャイムの導入

本校は8時10分の始業以外、ノーチャイムを実施しています。時計を見て行動することを指導していますが、現状の休み時間の終わりの様子を見ると、当番の先生方が声をかけて終わりを知らせる状況になっています。そこで、来年度から休み時間の終わりだけチャイムを導入することとしました。

③マイ箸セットの廃止

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、この3年間、保護者の皆様には、給食の際の「マイ箸セット」の活用についてご理解とご協力をいただき実施させていただいておりましたが、感染対策についての変化に伴い、来年度からは廃止することといたしました。

※この他にも、子供たちの持ち物や学校生活の中で守ることなど、生活のルールについて話題になりました。その一部は、1月の保護者会で確認させていただきました。

林町小学校では、日々の教育活動の成果と課題を振り返り、子供たちの健やかな成長を願い、教育活動の改善と充実を図ってまいります。引き続き、保護者や地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

[参考] 林町小学校ホームページ「林町トピックス」では、様々な教育活動を紹介しています。

ぜひご覧ください。⇒ URL <https://www.bunkyo-tky.ed.jp/hayashichou-ps/index.cfm>

「6年生を送る会について」

特別活動担当

3月3日(金)3,4校時に、6年生を送る会を開催します。在校生は、6年生の門出を祝うと共に、お世話になった6年生へ感謝の気持ちを表す機会に、6年生は、在校生に祝われることで卒業の喜びと、最上級生の自覚をあらためてもつ機会になるよう、4,5年生の学級代表委員会が中心となって計画を立てています。全校児童が一堂に会する場は難しいので、今年度も各学年で工夫してお祝いの動画を撮り、視聴します。また、会を盛り上げるよう各学年で飾りなどの分担をして、準備をしています。さらに当日の会終了後、6年生が各学年学級の前を通ることで、直接お祝いを伝えられるような時間も考えています。6年生にも在校生にも心に残る会にしていきたいです。

「1年生の成長」

1年担任

入学当初は大きく感じたランドセルも、今ではすっかり体に馴染み、顔つきもたくましくなりました。小学校での様々な経験を通し、心も身体もぐんと大きく成長した1年でした。ひらがなの学習から始めた国語の学習も、カタカナ、漢字と学習を積み重ねてきました。算数の学習では、たしざん、ひきざんなどを学習しました。3学期は、1年間の学習のまとめをするとともに、自分の成長を振り返る時期です。自信を持って2年生へ進級できるよう、残りの日々も大切に過ごしていきたいです。

「長なわチャレンジについて」

体育的活動部

今年度も、林町小学校では全校で長なわに取り組んでいます。寒さが厳しい日も多くありますが、その寒さに負けないよう、クラスのみんなで元気よく日々の練習に励んでいます。また、記録を伸ばそうと休み時間に校庭や屋上で練習しているクラスもありました。4・5・6年生は自分たちが跳ぶだけでなく、1・2・3年生が取り組む際に、回し手として活躍しています。学年を越えて助け合い長なわに取り組むことで、運動の楽しさや面白さを感じながら、友達と協力して取り組むことの良さを実感することができています。

【2月の生活指導】

ルールを守って、外で元気に遊ぼう

《2月の行事予定》

1	水	体		<input type="checkbox"/> ICT <input checked="" type="checkbox"/> SC	ア
2	木	体	5年社会科見学 (太田市場・東芝未来科学館)	<input type="checkbox"/> ICT	ア
3	金	学	クラブ活動	<input checked="" type="checkbox"/> SC	ア
4	土				た
5	日				
6	月	全朝	3年音楽ゲストティーチャー来校	<input type="checkbox"/> ICT <input checked="" type="checkbox"/> 都SC	ア
7	火	体			ア
8	水	体	5年研究授業	<input checked="" type="checkbox"/> SC	ア
9	木	体		<input type="checkbox"/> ICT	ア
10	金	学	安全指導 委員会活動	<input checked="" type="checkbox"/> SC	ア
11	土		建国記念の日		た
12	日				た
13	月	全朝		<input type="checkbox"/> ICT <input checked="" type="checkbox"/> 都SC	ア
14	火	体			ア
15	水	体	6年薬物乱用防止	<input checked="" type="checkbox"/> SC	ア
16	木	体	新入学説明会 1,2年4時間授業	<input type="checkbox"/> ICT	ア
17	金	学	3年ジャイアンツアカデミー クラブ活動	<input checked="" type="checkbox"/> SC	ア
18	土		中学校土曜授業公開		た
19	日				た
20	月	全朝		<input type="checkbox"/> ICT <input checked="" type="checkbox"/> 都SC	ア
21	火	体	6年社会科見学		ア
22	水	体		<input checked="" type="checkbox"/> SC	ア
23	木		天皇誕生日		た
24	金	学	委員会活動	<input checked="" type="checkbox"/> SC	ア
25	土				た
26	日				た
27	月	全朝		<input type="checkbox"/> ICT <input checked="" type="checkbox"/> 都SC	ア
28	火	学			ア

: スクールリーダー来校日 月(都:)水金(区:)
校庭開放: た(たいさん木)ア(アクティ林町)